Les autorités du Venezuela accusent la CNN de diffuser de fausses informations



Caracas, 8 août (RHC- AVN) – Le gouvernement du Venezuela a accusé la chaîne de télévision nord-américaine CNN de diffuser de fausses informations sur la réalité du pays sud-américain.

Un communiqué du Ministère de la Communication et de l'information , signale que de nouveau la CNN a menti sur le Venezuela en divulguant de fausses nouvelles sur des pillages à Maracay, la capitale de l'État de Aragua.

Bien que la chaîne de télévision étasunienne ait accepté qu'il s'agissait d'un malentendu dû à une erreur humaine, les autorités vénézuéliennes ont considéré cette excuse comme légère.

Le communiqué du ministère a relevé qu'avec cette légère reconnaissance de l'erreur , la CNN a tenté de justifier une ligne éditoriale dirigée contre la paix du peuple vénézuélien.

L'entité gouvernementale vénézuélienne a rappelé que lors des violentes manifestations de l'année dernière encouragées par la droite, qui ont coûté la vie à 43 personnes, la chaîne de télévision a dédié de nombreuses heures de sa programmation à présenter le Venezuela comme un pays incendié et sans gouvernabilité, comme les minorités agressives le prétendaient.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/65249-les-autorites-du-venezuela-accusent-la-cnn-de-diffuser-de-fausses-informations$



Radio Habana Cuba